



presencia creativa
soluciones creativas en comunicación digital

Nosotros



Presencia Creativa inició operaciones a principios del año 2000 como una empresa emprendedora en busca de ofrecer nuevas alternativas de comunicación, con el paso del tiempo los requerimientos de los diferentes clientes y amigos han hecho que nuestra empresa ofrezcas diversos servicios encaminados a cubrir las necesidades de cada uno de ellos.

Nuestros objetivos con los clientes es:

1. Conocimientos para poder potenciar el valor de su empresa.
2. Crear confianza con responsabilidad, ética y profesionalismo.
3. Anteponemos la creatividad para darle la mejor solución a sus necesidades.

Estos son los puntos importantes que nosotros creamos para darle a su empresa la solución que usted busca, para que de esta manera obtenga reputación y lealtad por parte de sus clientes.

Ahora en el siglo XXI y debido a los requerimientos tecnológicos de la comunicación hemos encaminado nuestros esfuerzos hacia lo digital, ofreciendo nuevas alternativas de comunicación.

Dentro de nuestras soluciones le ofrecemos los servicios de: Diseño Gráfico, Interactivo, Kioscos y Digital Signage.



Diseño Gráfico

Creamos desde un logotipo, hasta su aplicación e impresión en diferentes medios como:

- Flyers
- Posters
- Folletos
- Tripticos
- y más..

Contamos con una amplia gama de opciones para darle solución a sus necesidades de comunicación gráfica

Interactivo



Internet se ha convertido en el principal medio de comunicación, por lo que dio inicio a los medios digitales, es por ello que le ofrecemos:

- Desarrollo de un sitios web
- Comercio electrónico
- Desarrollo de aplicaciones interactivas
- Registro de dominios

Todos los productos de su empresa con tan solo un clic.



Kioscos

Escuelas, hospitales, centros comerciales, pequeñas empresas, instituciones públicas y privadas... cualquiera que sea el giro de su negocio, tenemos la solución para usted. Porque le ofrecemos una alternativa de comunicación novedosa, práctica y con alta relación costo-beneficio; y además, muy importante: ¡Personalizada!

Des de un kiosk, mobiliario, estands y todo tipo de infraestructura que su empresa necesite.

¡y mucho más!

Digital Signage



Conocida como señalización digital o señalización digital multimedia, es el uso de contenidos digitales emitidos a través de pantallas como monitores LCD, pantallas de plasma o un panel de LED.

Esta tecnología sustituye cada vez más los carteles tradicionales para mejorar la presentación y promoción en la venta de productos, para visualizar información o incluso para facilitar la interacción con los contenidos.

Para la utilización de estos sistemas se utiliza la combinación de un dispositivo multimedia, software de administración para la gestión de contenidos, conexión a Internet para que permita la actualización remota de la información.

Tecnología



Ofrecemos toda una gama tecnológica, desde software especializado, respaldos de energía, sistemas de almacenamiento, servicios, computadoras, y accesorios como cables, pantallas, teclados, mouse, bocinas, etc.

Contamos con las mejores marcas del mercado así como las soluciones que cada marca ofrece para las necesidades de su empresa.